

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Un avion ambulance s'ajoute à la flotte d'Helico Secours

Saint-Bruno-de-Montarville, le jeudi 22 juin 2023 – La coopérative de solidarité Helico Secours est heureuse d'annoncer l'ajout d'un avion-ambulance à sa flotte. Cette nouvelle acquisition est rendue possible grâce à un nouveau partenariat avec C.F. Aviation Inc., filiale du Groupe A@Z, qui octroie désormais à Helico Secours l'utilisation exclusive d'un avion-ambulance, un King Air 100 bimoteur largement utilisé en transport médical aérien à travers le monde.

L'avion-ambulance pourra accommoder deux patients ainsi que quatre membres du personnel médical. Cela permettra à Helico Secours d'effectuer des évacuations de jour comme de nuit, en toutes saisons, assurant des transports médicaux d'urgence rapides et efficaces.

Alain Vallières, directeur général d'Hélico Secours, a déclaré : « L'ajout de cet avion-ambulance à notre flotte est un pas important pour élargir notre offre de services et répondre aux besoins croissants de nos membres, des centres hospitaliers en région et des communautés éloignées. Helico Secours grandit encore et toujours. Nous poursuivons notre développement dans un mode de coopération et de collaboration. Cette acquisition marque une étape significative dans notre engagement continu envers l'excellence du transport médical aéroporté. En partenariat avec C.F. Aviation Inc., nous sommes ravis de pouvoir offrir des solutions de secours aérien de pointe, permettant ainsi d'assurer un transport d'urgence sûr et efficace pour les patients. L'avion-ambulance entrera officiellement en fonction au cours des prochaines semaines, une fois que toutes les procédures de certification auront été effectuées. L'entente d'acquisition de l'appareil a été finalisée, et nous sommes impatients de commencer à utiliser cette ressource précieuse pour sauver des vies. »

Alain Guillemette, président du Groupe A@Z, mentionne : « C.F. Aviation Inc. est consciente des enjeux qui sont aujourd'hui de plus en plus omniprésents et au cœur de la mission que s'est donnée Helico Secours depuis plusieurs années. S'inscrivant dans ces mêmes valeurs, C.F. Aviation Inc. est extrêmement fière de ce partenariat collaboratif avec Helico Secours permettant aux deux entités de mettre à profit leur expertise et savoir-faire dans leurs domaines respectifs afin de garantir des prestations de services

empreintes de qualité et de professionnalisme et qui sauront répondre aux besoins toujours grandissants d'aide et de secourisme à la population du Québec. C.F. Aviation Inc. est convaincue que, de concert avec Helico Secours, elle saura satisfaire les demandes exigeantes que représente le travail acharné et continu qui s'opère pour sauver et protéger des vies, et ce, en fournissant des opérations aériennes de première ligne, rapides et sécuritaires. »

Helico Secours est une coopérative de solidarité à but non lucratif dont la mission est d'offrir un accès équitable au transport médical aérien et hélicoptéré d'urgence aux Québécois(es) afin qu'ils puissent recevoir des soins de santé avancés et augmenter leurs chances de survie, peu importe qu'ils habitent en milieu urbain, rural ou en région éloignée. Helico Secours détient l'exclusivité de l'usage de la technologie RECCO sur le territoire québécois et rassemble pour le bien de sa mission un grand nombre d'acteurs de différents milieux, dont ceux de la santé et du transport aérien. Ses interventions de recherche RECCO sont opérées en collaboration avec Sauvetage 02 qui met à contribution un groupe de spécialistes en recherche et sauvetage pour la constitution des équipages de secouristes.

Basé depuis 2010 à l'aéroport de Bromont, le Groupe A@Z s'active autour de 4 pôles de services distincts, tout en étant complémentaires : l'entretien d'aéronefs, les opérations aériennes, la location d'aéronefs et la mise à disposition d'espaces de hangar et de stationnement. Ce modèle d'affaires offre à ses clients l'opportunité d'obtenir des services intégrés, tant pour des projets de mise à niveau que pour des réparations d'aéronefs. L'entreprise offre également des services de peinture, d'avionique, de gestion de flottes d'aéronefs, d'opérations aériennes, etc. Cette caractéristique particulière permet d'offrir un service constant et personnalisé pour l'ensemble de ses clients. Non seulement le Groupe offre l'ensemble des services susmentionnés, mais il est aussi fort de l'expertise de son personnel qui permet un accompagnement de qualité dans le démarchage d'acquisition et d'inspection d'aéronefs, localement et outre-mer.

Sa filiale C.F. Aviation Inc., opérant sur des certificats d'exploitation 702 et 703, se consacre à toutes sortes de missions aériennes aussi variées que les clients avec lesquels le Groupe s'associe. L'approche des membres de la direction consiste toujours et avant tout à créer des rapprochements et des environnements de travail en mode collaboratif. Les membres de la direction considèrent cette approche permettant de construire des relations à long terme et surtout d'efficacité et d'optimisation pour les parties impliquées.

-30-

SOURCE :

helicosecours.ca

Louis-Philippe Dubois (pour une entrevue avec Alain Vallières)

514 916-2489

lpdubois@helicosecours.ca